

みなしご通信



猫を飼うなら月1万円は必要

飼い主の責任を、きちんとまっとうしてください。

人に飼われていながらノミアレルギー・食べ物アレルギー・環境アレルギー：いろんなアレルギーに苦しんでいる子が終生依頼で来ました。不妊手術を施さず増え放題にした家にいた子です。目で見てわかるノミの存在（左の写真）これは写真だからマシですが、実際はこのノミたちが動くわけ



ですから見てる私もかゆくなり猫はもっとかゆいはず

：猫が可哀そうでなりませんと環境アレルギーです。いかほどの状態の室内か見なくてもおよその見当はつきます。

猫の体からにおつてくるオシッコ臭もひどい。ちゃんと飼えないのなら飼うべきじゃありません！このあたり（左の写真）を見ると



食べ物アレルギーですよ。安価でカラフルな国産ドライフードを食べていたら、皮膚の弱い子はこうなります。終生飼養で来た子やTNRにきた子で皮膚がおかしかったりシラミがいたりしたら私は必ずフード名を聞きます。だからわかるのです。

どの銘柄のフードがNGなのか、ここではフード名が書けないのが非常に残念ですが：5割が国産のとある銘柄で3割が国産のとある銘柄で2割がホームセンタールブランドです。そのどれも安価で大量に売られています。

「猫が飼いたいのですが」という問い合わせが来たら私が言うセリフです。『猫一匹を飼うのなら月に1万円ぐらいはその子に使う腹でいてください』。フード代とトイレ砂代、余ればもしもの時の医療費に：これぐらいの余裕がないのならば、猫を飼わないでください。厳しいようですがこれは現実です。

カラスの習性

幼鳥の時に巣から落ちてうちに来たカラスのトモちゃんを「育てたのは」うちの根本なんです。いつからかその立場が逆転してしまいい、今や根本はトモちゃんの子どもという扱いに（笑）。

トモちゃんはおやつが自分大好き物の柿のときには必ず「子どもの根本」に対して「食べる」と無理やり柿を根本のクチに入れてきます。ここが不思議なところで、トモちゃんはおやつが自分が好物のモノだと独り占めしないで必ず「子ども根本」に与えようとするんですよ。

まずトモちゃんにはなにもくわえない状態のクチバシで根本のクチを押し開け何も入ってないことを確かめると、今度は柿を持って来て柿を入れようとすると「トモちゃん：私は根本に『トモちゃんの好意をムダにするな！』と言うんですが「柿だけならええですけどその柿にはいろんなモンがくっ



ついてるじゃないですか」と反論する根本。そんな根本の揺れる気持ちを想像したらおかしくておかしくてたまりません（笑）。

それでは、根本の顔の真正面まで来たトモちゃんを根本が激写した右の写真を見てください。トモちゃんの愛情たつぷりの柿をどうぞ♪普通のカラスは自分が食べようとするとモノを人間の近くに持って行かんし、このトモちゃんの誇らしげな顔を見る限り、やっぱ私は根本はこの柿を食べるべきじゃと思えます（笑）。基本、根本は優しいので両足のないカラスのリョウウ



ちゃんのお世話も辛抱強くやっていますが、リョウちゃんにはしょっちゅう嘔まれています(笑)。何年お世話をしてても嘔む時は嘔む。それが普通なんです。カラスですから♪

リョウちゃんに食べさせているごはんは、喉に詰まらないようにふやかした猫センシブルと麻の実の《超しゃぶしゃぶ》です(右の写真)。ちなみにおやつは果物や甘い物は自分で食べられるので置いておくだけでOKです。

歓楽街の野良猫

ちよっと時間ができたので、広島市内の歓楽街に野



良猫の実態調査に行きました。新型コロナウイルス問題がどこに飛んだのか歓楽街には私の想像をはるかに超えるほど若者がよくけ(※広島弁で「たくさん」の意)おりました。歓楽街の中にある公園には猫が数匹おりましたが、どの猫も耳先カットされていました。広島市動物管理センターがバンバン地域猫の手術をしているし犬猫みなしご救援隊もTNRをバンバンやっとするし広島市は夜の歓楽街も安泰！この夜の町で生きて来た私としてはよもやこんな日が来ようとは：嬉しい限りです♪



みんな栗好き

栃木拠点は一気に気温が下がって、寒がりの私的にはもう真冬：あゝ寒い！冬が来るんじやどがしよ：山羊エリアにもところ狭しとクリが落ちています。

山羊はクリは大好きですが土に含まれるシュウ酸を嫌がって落ちたものは食べないから拾って、洗って、ハイどうぞの世界です。クリは餌箱に入れるのがベスト。山羊はおっとりしているようで割と気が荒いから頭突きしたりしてゆつくり食べられないからうちでは1匹ずつ餌箱を分けています(右の写真)。こゝゆゝ

本紙は中谷百里代表ブログ「みなしご庵へようこそ」の記事を抜粋したものです。



点においては、草食動物の山羊は雑食動物の犬に似てますね(笑)。同じ草食動物の鹿はうちには1匹しかいないからどくなのかわかりませんが、野生の鹿を見るかぎり仲良く並んで草を食べていますよね。そうそう(笑)UPAちゃんのスゴイところを発見したんですよ！クリのイガを集めているところに普通に入って行き、イガまみれの場所に顔もうずめてイガの中からクリを出して食べていました(左の写真)。スゴくないですか？

NPO法人(特定非営利活動法人)
犬猫みなしご救援隊
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊
〒731-0234
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ
(http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html)に掲載しております。

スマホをかざすだけで募金ができる

かざして募金

JANGIVING

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャパングIVINGで寄付ができます。
(https://japangiving.jp/supports/1281) 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。